

Comenzó el plan de forestación en el parque recreativo y polideportivo del bicentenario

Escrito por Administrador

Miércoles, 11 de Septiembre de 2019 00:00

{besps}medioambiente11092019|width=215|height=287{/besps}

Personal del vivero municipal y de la Subsecretaría de Inspección General y Medio Ambiente comenzaron a colocar 500 árboles nuevos que cumplirán la función de barrera forestal y sombra en las áreas de recreación del parque recreativo y polideportivo del bicentenario. Álamos, casuarinas, kiris, jacaranda, fresnos y acer son las especies elegidas para ampliar este hermoso pulmón verde.